

**Judul** : Gaza butuh bantuan kapal Rumah Sakit  
**Tanggal** : Selasa, 07 Nopember 2023  
**Surat Kabar** : Rakyat Merdeka  
**Halaman** : 8

## Layanan Kesehatan Lumpuh Gaza Butuh Bantuan Kapal Rumah Sakit

ANGGOTA Komisi I DPR Sukamta mendukung kesiapan TNI mengirim kapal rumah sakit ke Palestina. Dia pun mendorong agar dukungan kemanusiaan TNI bagi warga Gaza ini segera direalisasikan.

“Semakin cepat pengiriman kapal rumah sakit ini dilaksanakan akan semakin baik. Tentu butuh waktu cukup lama bagi kapal rumah sakit milik TNI ini untuk bisa mencapai perairan Gaza,” kata Sukamta di Jakarta, Senin (6/11/2023).

Anggota Fraksi PKS ini pun meminta Kementerian Luar Negeri (Kemlu) segera melakukan lobi-lobi dengan Pemerintah Mesir untuk memudahkan akses kapal rumah sakit menuju perairan Gaza. Peralannya, kehadiran kapal rumah sakit ini sangat diperlukan, mengingat kondisi layanan kesehatan di Gaza sudah hampir pasti lumpuh total.

“Tidak ada obat-obatan, sarana rumah sakit hancur, tenaga medis banyak yang menjadi korban. Setiap hari ratusan meninggal dunia dan ribuan terluka akibat pengeboman membabi buta oleh pihak Israel,” ujarnya.

Langkah TNI mengirimkan kapal rumah sakit, lanjutnya, sudah sangat tepat dan perlu dilaksanakan segera. Aksi kemanusiaan TNI ini akan mendorong lebih banyak negara lain untuk melakukan tindakan lebih berani menembus pembatasan Israel.

Apalagi, pintu perbatasan Rafah saat ini hanya membolehkan bantuan secara terbatas yang bisa masuk.

“Pengiriman kapal rumah sakit ini merupakan bukti keberanian luar biasa yang dimiliki oleh TNI untuk mendukung tindakan kemanusiaan yang sangat dibutuhkan warga Gaza Palestina,” tambahnya.

Sebelumnya, Menteri Pertahanan Prabowo Subianto mengungkapkan, Indonesia telah menawarkan pengiriman kapal rumah sakit ke Palestina. Hal tersebut dilontarkannya usai menerima kunjungan Duta Besar Palestina untuk Indonesia Zuhair Al Shun di Gedung Kementerian Pertahanan, Jakarta Pusat, Jakarta, Senin (6/11/2023).

“Saya menerima duta besar Palestina, kami telah membahas lebih mendalam rencana kita mengirim kapal rumah sakit,” kata Prabowo.

Prabowo sudah melaporkan ke Presiden Jokowi dan berkoordinasi dengan Menteri Luar Negeri Retno Marsudi soal pengiriman kapal rumah sakit ke Palestina itu.

“Saya bahas rencana kita, tawaran kita untuk mengirim kapal rumah sakit, dan ini akan kita koordinasikan dengan Pemerintah Mesir,” jelasnya.

Terpisah, Wakil Ketua Komisi IX DPR Kurniasih Mufridayati berharap Pemerintah dapat mengupayakan bantuan alat dan bahan kesehatan bisa masuk ke Gaza.

Bantuan tahap pertama untuk Palestina dikirim melalui perbatasan Rafah di Mesir. Bantuan berupa alat kesehatan, peralatan medis, *hygiene kit*, *winter equipment*, *medical assistance*, bahan makanan, dan *sleeping bag* dengan total berat 51,1 ton bantuan.

“Kami mengharapkan diplomasi Pemerintah bisa memastikan bantuan alat dan bahan medis terutama bisa masuk ke Gaza. Sebab, informasi yang kami terima, fasilitas kesehatan di dalam Gaza sudah banyak yang kolaps. Dukungan dari masyarakat Indonesia benar-benar bisa bermanfaat sesuai dengan kebutuhan di sana,” ungkap Kurniasih. ■ KAL